



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Sambangi Warga dalam Anjangsana/DDS Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Jan 16, 2024 - 15:03



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-7'54'39", 1 06'54'35", 61 4,6m, 7'
16/01/2024 12:38:43

Sukabumi, 16 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung, dalam surat laporan resmi, menyampaikan kegiatan positif Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripta Dede Irvana S., yang melaksanakan Anjangsana/DDS dengan warga pada hari Selasa, 16 Januari 2024. Kegiatan ini dilaporkan sebagai bentuk proaktifitas

dalam menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Acara tersebut berlangsung mulai pukul 12.00 WIB di Kp. Cimenteng Rt. 03 Rw. 05 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S. memberikan beberapa himbauan kepada warga setempat, dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas meliputi:

1. **Penjagaan Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai upaya bersama menjaga situasi kamtibmas di Desa Kertaangsana.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Antisipasi Bencana:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi akibat musim penghujan.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk mewaspadaai tindak kejahatan, seperti pencurian atau tindak pidana lainnya, dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pemilu Tahun 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (HOAX) terkait Pemilu tahun 2024.

Selama kegiatan berlangsung, laporan mencatat bahwa situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan Anjongsana/DDS ini menjadi langkah positif dalam upaya pemberdayaan masyarakat dan menjaga keamanan bersama di Desa Kertaangsana.